

NHKが行田市の小学校英語活動取材

5月27日、担任と英語指導助手に市民ボランティアを加えた3人体制による本市の英語教育について、NHKが下忍小学校を取材しました。

取材は主に、英語を話せる地域の人材が、授業進行における児童や英語指導助手とのスムーズなコミュニケーションを図るサポート役となっていることに焦点が当てられ、授業風景の撮影、児童や先生らへのインタビューが行われました。なお、この模様は、6月4日のNHK「首都圏ネットワーク」で放映されました。



足立真美さん テニスで世界の舞台へ

テニスのU 14 ワールドジュニア・世界大会に出場を決めた足立真美さん（忍中学校2年）が6月18日、工藤市長を訪問しました。

足立さんは、同大会アジア・オセアニア予選を見事通過し、7月2日からのヨーロッパ遠征を経て、8月3日からチェコで行われる世界大会に臨みます。

工藤市長から「体調管理を万全にして、頑張ってください」と激励を受けた足立さんは、「いつもどおりの力を発揮して優勝できるように頑張りたい」と世界の舞台へ挑戦する心境を述べました。



前谷地区に見事な花畑が完成

5月31日、前谷地区の子ども会や自治会、農家組合などにより組織されている前谷地区環境保全協議会が、同地区内の道路余剰地を活用した植栽活動を行いました。

同協議会は、農地・水・環境保全向上対策事業による景観形成と農村環境を保全する取り組みを昨年度から取り組んでいます。地域の皆さんによる協働作業で、見事な花畑が完成しました。



バランスをとってスピードアップ

5月23日、市制施行60周年記念事業「第20回行田市一輪車競技大会」が総合公園自由広場で開催され、市内の小学生121人が参加しました。

当日は、50m競争、100m競争、30mスラローム競争の3競技が行われました。選手たちは、バランスをとりながらスタートを切り、スピードに乗って自己のベストタイムを目指して走りました。

